

Ahaus

Neues E-Fahrzeug für die Stadtreinigung

[05.06.2024] Ein neues elektrisches Fahrzeug hält in der Stadt Ahaus nun die Straßen und Plätze sauber und verursacht dabei keine neuen Umweltverschmutzungen.

Die Stadtreinigung der Stadt Ahaus verfügt jetzt über ein neues elektrisches Müllfahrzeug. Wie die nordrhein-westfälische Kommune mitteilt, reinigt das Fahrzeug der Marke Goupil seit März die Straßen und Plätze in der Stadt. Das 100-prozentige elektronische Nutzfahrzeug sei so konzipiert, dass es auch Tiefgaragen anfahren kann. Durch den niedrigen Einstieg sei es für die fahrenden Personen einfacher, ein- und auszusteigen – was beim Entleeren der Abfalleimer häufig vorkommt. Mit einer eigenen Ladestation am Baubetriebshof werde sichergestellt, dass das neue Fahrzeug immer einsatzbereit ist. „Das neue E-Müllfahrzeug ist eine umweltfreundliche Alternative zu den herkömmlichen Fahrzeugen. Durch den Elektromotor fährt es außerdem viel geräuschärmer durch die Innenstadt als vergleichbare Modelle mit Verbrennungsmotor“, erklärt der Technische Beigeordnete Thomas Hammwöhner.

(th)

Stichwörter: Elektromobilität, Ahaus